



Ricardo Marqués (Professeur)

Ricardo Marqués est professeur de physique à l'université de Séville, où il a exercé la plupart de ses activités d'enseignement et de recherche. Il est l'auteur de plus d'une centaine d'articles scientifiques et de nombreuses contributions à des réunions scientifiques. Il a également été membre du conseil d'administration de ConBici, la principale association espagnole de cyclistes urbains, et a participé activement à l'élaboration de la politique cycliste de Séville et de son université. Actuellement, son intérêt scientifique se concentre sur le vélo comme mode de transport durable. Il est l'auteur de nombreux rapports, articles scientifiques et contributions à des conférences, consacrés à l'analyse de l'usage du vélo dans les zones métropolitaines. Il travaille actuellement sur l'intermodalité entre les vélos et les transports publics, ainsi que sur l'analyse de la mobilité cycliste et des facteurs qui contribuent à son intégration dans la mobilité urbaine, notamment la sécurité des cyclistes.

Type

Professeur

Nom

Marqués

Prénom

Ricardo

Photo-portrait

Ricardo Marques

E-mail accessible aux membres uniquement

Désactivé

Téléphone accessible aux membres uniquement

Désactivé

Portable accessible aux membres uniquement

Désactivé

Pseudo skype accessible aux membres uniquement

Désactivé

Envoyer une notification

Désactivé